
 

 
 
 
 
 
 
Ata da Sessão Ordinária realizada aos 
vinte dias do mês de junho do ano de 
dois mil e vinte e três. 
 
 
 
 

Aos vinte  dias do mês de junho de dois mil e vinte e três, às onze horas, na sede da Câmara 
Municipal de Belford Roxo com a presença de vinte e dois  parlamentares a registrar: 
ARMANDINHO PENÉLIS, ANDRÉ FEIJÃO, DANIELZINHO,  DÊNIS VENÂNCIO, DUDU CANELA, 
FÁBIO PAÚRA, FILIPPE JESUS, HENRIQUE FAROFA, JÚLIO PIU,  MARCELO IRINEU, MARKINHO 
GANDRA, MATHEUS IGUAL A VOCÊ, NELCI PRAÇA,NUNA DO WAGUINHO, REGINA DO 
VALTINHO, RIBEIRO, RODRIGO COM A FORÇA DO POVO, RODRIGO GOMES, SIDNEY CANELLA, 
TEIXEIRA DO CARVÃO, TELMINHO E VICTOR DO GELO. O Senhor Presidente solicitou ao 
Primeiro Secretário que fizesse a leitura da Ata da Sessão anterior que foi devidamente 
aprovada. A seguir, solicitou ao Primeiro Secretário que fizesse a leitura do Expediente em 
que constavam os Requerimentos nºs 825, 826, 827, 828, 829, 837, 838, 839, 840, 841, 842, 
843, 844, 845, 846, 890, 891, 895, 9191, 922, 929, 930/2023 e os Projetos nºs, 847, 848, 
857, 858, 859, 860, 863, 889, 923, 924, 925, 927, 931 e 947/2023. Não havendo mais 
expediente a ser lido e havendo tempo disponível, o Senhor Presidente franqueou a palavra 
em TEMA LIVRE. DA TRIBUNA O VEREADOR TAYANO saudou a todos e agradeceu ao Prefeito 
a oportunidade de assumir uma pasta importante. Disse que nesse momento retorna suas 
atividades como Vereador, porém o período que passou como Secretário foi de grande 
aprendizado. Finalizando, agradeceu a todos pela acolhida. DA TRIBUNA O VEREADOR 
DANIELZINHO saudou a todos, solidarizou-se com os familiares do Senhor Dacaé, empresário 
em Belford Roxo que infelizmente faleceu. Colocou-se à disposição da família. Continuando, 
agradeceu ao Prefeito Waguinho por atender as suas Indicações realizando as  obras no 
Bairro Shangrilá.  A seguir convidou o Capitão NELSON BRAGA da Força Aérea Brasileira, o 
SUB-TENENTE ELISEU DOS SANTOS SIQUEIRA e o SUB-TENENTE ALEX FERREIRA CARVALHO 
para receberem MOCÃO DE LOUVOR por suas prestimosas contribuições para o Município 
de Belford Roxo. Finalizando, agradeceu ao Presidente, a presença da pastora Tatiana e 
colocou-se à disposição. DA TRIBUNA O VEREADOR MARCELO IRINEU saudou a todos,  em 
especial as autoridades presente e disse estar muito feliz, pois no último sábado o Prefeito 
Waguinho foi empossando como Presidente no estado do Rio de Janeiro do Partido dos 
Republicanos. Continuando, parabenizou o Secretário Mano, o Secretário Luis Carlos do 
Caminhão pelo grande trabalho que vem sendo realizado no município. Disse ainda, estar 
muito feliz pelo partido dos republicanos em ter como nova liderança o Prefeito Waguinho. 



 

DA TRIBUNA O VEREADOR VICTOR DO GELO saudou a todos e em especial as autoridades 
presentes. Reiterou seu pedido de providências para melhorar o transporte público no 
bairro Gogó da Ema. Disse ainda, que como membro da Comissão de Transporte é sua 
obrigação buscar soluções para esse problema que vem afetando muito a população. 
Solicitou ao seus pares apoio na tentativa de buscar soluções. Finalizando, saudou os 
aniversariantes do mês de junho. DA TRIBUNA O VEREADOR MATHEUS IGUAL A VOCÊ saudou 
a todos e reiterou o convite para a participação de todos na audiência pública que será 
realizada no dia vinte e um de junho. Disse ainda, que guarda grandes expectativas para essa 
audiência, pois contaremos com a experiência do Presidente da Comissão Vereador Teixeira 
do Carvão e do Presidente desta Casa. DA TRIBUNA O VEREADOR MARKINHO GANDRA 
saudou a todos, agradeceu a Deus, aos seus colaboradores e amigos. Agradeceu ao Prefeito 
Waguinho a realização de importante obra no bairro Nova Aurora. Disse ainda que muito já 
foi realizado, porém tem consciência que muito ainda precisa ser feito. Disse que continua 
batalhando por um transporte de qualidade para o Município. Continuando, disse que foi 
um dos primeiros a chamar atenção para a importância da realização de Audiência Pública 
com a Empresa Águas do Rio, pois a população vem sofrendo com o péssimo serviço que 
vem sendo prestado pela empresa e os moradores precisam ser respeitados. DA TRIBUNA O 
VEREADOR TEIXEIRA DO CARVÃO saudou a todos e agradeceu a presença das autoridades. 
Continuando, disse que amanhã será um dia importante para o Município. Reiterou o 
convite para a participação da população. Finalizando, disse que tem esperança que com a 
realização da Audiência Pública os problemas com a falta de abastecimento de água, que 
muito tem prejudicado a população, sejam sanados. Não havendo mais oradores inscritos, 
o Senhor Presidente submeteu à votação em DISCUSSÃO ÚNICA os requerimentos nºs 825, 
826, 827, 828, 829, 837, 838, 839, 840, 841, 844, 845, 846, 890, 895, 919 e 922/2023 e os 
Projetos nºs 756, 763, 765, 769, 770, 777, 778, 779, 780, 781, 782, 783, 784, 787, 788, 797, 
898, 799, 800, 805, 806, 817 e 891/2023; em PRIMEIRA DISCUSSÃO os projetos nºs 
485/2018, 2152/2021, 500, 651, 657, 699, 862, 911, 912, 913, 914, 915, 916, 931 e 
947/2023.  A seguir o Vereador Nuna do Waguinho, líder do governo, solicitou sessão 
extraordinária para apreciação em SEGUNDA DISCUSSÃO dos projetos nºs 862, 911, 912, 913, 
914, 915 e 916/2023.  
 
 

Ata da Sessão extrardinária realizada aos 
vinte dias do mês de junho do ano de 
dois mil e vinte e três. 
 

Aos vinte  dias do mês de junho de dois mil e vinte e três, às doze horas, na sede da Câmara 
Municipal de Belford Roxo com a presença de vinte e dois parlamentares a registrar: 
ARMANDINHO PENÉLIS, ANDRÉ FEIJÃO, DANIELZINHO,  DÊNIS VENÂNCIO, DUDU CANELA, 
FÁBIO PAÚRA, FILIPPE JESUS, HENRIQUE FAROFA, JÚLIO PIU,  MARCELO IRINEU, MARKINHO 
GANDRA, MATHEUS IGUAL A VOCÊ, NELCI PRAÇA,NUNA DO WAGUINHO, REGINA DO 
VALTINHO, RIBEIRO, RODRIGO COM A FORÇA DO POVO, RODRIGO GOMES, SIDNEY CANELLA, 
TEIXEIRA DO CARVÃO, TELMINHO E VICTOR DO GELO. A sessão extraordinária foi aberta tendo 



 

o Senhor Presidente submetido à votação em SEGUNDA DISCUSSÃO os projetos nºs 862, 911, 
912, 913, 914, 915, 916 e 947/2023. Projetos aprovados. Não havendo matéria a deliberar e 
havendo tempo disponível   o Senhor Presidente franqueou a palavra em EXPLICAÇÕES 
PESSOAIS. EM EXPLICAÇÕES PESSOAIS O VEREADOR ANDRÉ FEIJÃO disse que no último 
sábado acompanhou os “DESBRAVADORES” projeto que tem muita similaridade com os 
Escoteiros. Agradeceu o apoio dos Vereadores aprovando o projeto que instituiu o dia dos 
”Desbravadores “ no Município. Disse ainda, que está muito feliz com o retorno do Vereador 
Tayano, por quem tem grande apreço e admiração. Reiterou o convite para a participação 
da população na Audiência Pública. EM EXPLICAÇÕES PESSOAIS O VEREADOR NUNA DO 
WAGUINHO agradeceu mais uma vez o Prefeito pelo trabalho que vem sendo realizado no 
Município e ao Presidente Armandinho Penélis pela condução dos trabalhos à frente da 
Mesa Diretora. EM EXPLICAÇÕES PESSOAIS O VEREADOR TAYANO parabenizou o 
companheiro Danielzinho pela linda homenagem aos oficiais da Força Aérea Brasileira. 
Parabenizou o Presidente pela passagem do seu aniversário e parabenizou os Vereadores 
Paúra e Filippe Jesus. Finalizando agradeceu ao Prefeito pelas obras realizadas no bairro Vila 
Verde, obras há muito aguardadas. Não havendo mais oradores, o Senhor Presidente 
encerrou a   presente sessão, marcando para AUDIÊNCIA PÚBLICA com a empresa Águas do 
Rio, sexta e segunda-feira, reunião das Comissões às quatorze horas e para terça-feira às 
onze horas, Sessão Plenária.  E para constar eu ______________________ (Primeiro 
Secretário) fiz lavrar a presente Ata que após lida vai devidamente autenticada.                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                               
 


